
モニター項目 検討した意見（抜粋） 検討結果（公表内容）

議会だより
「市内視察レポート」
・写真を添えて説明しているので、とてもわかりやすいです。構えることなく、リラックスして
読めました。
「市政を問う」
・質問と答弁が簡潔にまとめられているので、読みやすいです。文章もこなれていて読み
やすく、編集者の努力の跡がみられます。
・議員さん一人一人のスペースが均等で、公平に取り上げられているのはよいことです
ね。
・「コストインパクト」や「DMO事業」などの用語も解説が付けられているのは親切です。
「その他」
・囲みや装飾を駆使してレイアウトも工夫されています。ここにも、編集者の努力が見られ
ます。
・表紙の写真も季節にマッチした、タイムリーなもので好感が持てます。

　以上、全体的に、素晴らしい出来映えだと思います。ひとつだけ気になるのは、この資
料のコストです。現状の実質読者数を勘案して、紙質を変えたり色刷り部分を減らすなど
して、さらに費用削減に努力して欲しいと思います。この議会だよりの本来の目的は、市
民に議会に対しての興味を持ってもらうためであり、議員さんのアピールや宣伝や資料と
なることを主目的としたものであってはならないということを常に念頭に置き、伊豆市民の
税金で作られている「議会だより」であるという位置づけを忘れないで欲しいと思います。

　大変高い評価をいただき、議会広報
委員会委員も励みとなります。

　広報紙作成経費については、議会広
報委員会に検討を依頼します。

議会モニター意見（検討結果）　R4.5～R4.6受付分
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